
AStA Sitzungsprotokoll vom 26.05.2015
Moderation: Andreas
Protokoll: Mo

Gäste und Gästefinanzanträge
• Fachschaft Physik stellt FA für den Druck der Fachschaftszeitung. genehmigt mit der 

Auflage: Teilnahme an einer Gender-Schulung, die von AStA angeboten wird
• AG Nachhaltigkeit beantragt Reisekosten für den Kongress "Nachhaltige Hochschule" in

Berlin für eine Person --> vertagt nächste Woche
• Fachschaft Informatik beantragt die Übernahme der Kosten von 

Veranstaltungshaftpflichtsversicherung für das Sommerfest der Fachschaft --> 
Genehmigt

• Fachschaft FB1 beantragt die Kostenübernahme für das Treffen mit ehemaligen 
Fachschafter_innen --> Geschirr wird vom AStA bereitgestellt --> genehmigt 
Verlustkostenübernahme mit Spendenbox.

• AEGEE Darmstadt e.V. empfängt internationale Studierende aus europäischen Ausland 
und möchte mit Ihnen in Hessen verschiedene Orte besuchen und beantragt die 
Fahrkosten.

Finanzanträge intern
keine.

Nächste Sitzung
Moderation: Leo
Protokoll: David K.

Berichte

Referate
• VZ

◦ Am Do. ist StuPa
◦ Themen für Semestergespräche mit Vizepräsident_innen: u.A. ULB; mit Kanzler

u.A. Raumbuchungen
• Internationales

◦ Runder Tisch von Frau Friedrich zum Kennenlernen.
◦ Dez VIII (Internationales) zieht in neues Gebäude
◦ Vernetzung in Hessen der Internationales Referate in DA; Einladung folgt

• Hopo
◦ PM zum HHG ging heute raus

• Design
◦ Vorschlag zum Wahlen Plakat wurde im AK Wahlen beschlossen. 

• Queer
◦ IDAHOT Veranstaltung letzten Donnerstag gut besucht (Lesung im Rahmen des

QueerDay der Darmstädter Asten)
◦ Stand beim CSD Wiesbaden wird betreut

• Mobilität
◦ David war auf: Fachforum „Mobilitätsmanagement an Hochschulen“
◦ Gemeinsam mit der TU Darmstadt und dem Rhein-Main-Verkehrsverbund hat 

die ivm am 26. Mai 2015 zum 2. Fachforum Mobilitätsmanagement an die TU 



Darmstadt eingeladen.
◦ http://www.ivm-rheinmain.de/wp-content/uploads/2015/05/Microsoft-Word-

FINAL_Einladung_MMHochschulen_19_05_2015.pdf
Projekte

• TUtor International
◦ neues Logo

Ausführliche TOPs

• Lastendreiradbau (Zwanzig° und AG Nachhaltigkeit)
◦ Sie möchten eine Lastendreirad bauen und dann über Fahrradwerkstatt an 

Studierende verleihen lassen.
◦ Haushaltsnachtrag wäre hier notwendig.
◦ AStA Sitzung findet es gut

• Kongress Berlin
◦ Mo kontaktiert Veranstalter_innen und klärt Kostenrahmen.
◦ Studi aus der HG Nachhaltigkeit bekommt Unterstützung für Fahrtkosten

• Die neue Webseite
◦ David stellt sie vor
◦ Wird am Abend freigeschaltet
◦ Es gibt Diskussion um die Symbole im Menü --> keine Symbole

Feedback
• Es ist nicht gut dass so wenig vom AStA da sind.
• Vorschlag AStA Sitzung als TOP zu nehmen.
• Protokoll soll umgehend nach der Sitzung rumgeschickt.


